

Antrag Nr. 14-O-22-0028

SPD

Betreff:

Gestaltung der westlichen Ortseinfahrt [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten Einfluss auf die attraktive Gestaltung der westlichen Ortseinfahrt Schiersteins im Bereich des mit Bundesmitteln gebauten Abschnitts zu nehmen - gleiches gilt für den in städtischer Verantwortung liegenden Bereich der Straße.

Der Baufortschritt, insbesondere aber die noch geplanten Maßnahmen, sollen dem Ortsbeirat in der Sitzung am 21. Mai 2014 vorgestellt werden.

Begründung:

Die Gestaltung der Kreisstraße im Schiersteiner Westen nimmt allmählich Form an. Dabei ist festzustellen, dass die Fahrbahn zugunsten von Radweg und Bürgersteigen erheblich schmaler wird. Gleichzeitig entsteht insgesamt der Eindruck, dass durch die gerade Streckenführung und Flächenversiegelung eine optisch wenig reizvolle, schnurgerade, geteerte und gepflasterte Straße entsteht. Es sollte unbedingt darauf geachtet werden, dass durch entsprechende Gestaltung, z. B. durch Baumpflanzungen oder optische Maßnahmen eine ansprechende Einfahrt nach Schierstein und somit in die Landeshauptstadt Wiesbaden entsteht.

Da der Schiersteiner Ortsbeirat in eigener Regie für eine attraktive Gestaltung des Kreisels sorgt, sollte auch die weitere Strecke nicht vergessen werden. Die Nachbargemeinde Walluf hat gezeigt, dass dies mit entsprechenden Mitteln möglich ist.

Da die Fertigstellung erst im September vorgesehen ist, dürfte noch Spielraum für Planungen und ggf. Änderungen bestehen.

Diese sollen in der nächsten Sitzung dem Ortsbeirat vorgestellt werden.

Wiesbaden, 26.03.2014